

Das Gremium fasst einstimmig folgenden Beschluss:

- 1. Der Steinbruch wird zentrale Veranstaltungsfläche im Gartenschaujahr 2019.**
- 2. Die Verwaltung wird beauftragt, die Umwandlung der Ackerfläche im Steinbruch in Grünland/Wiese als Ausgleichsmaßnahme für die Haldenbachverdolung zu realisieren.**
- 3- Die Verwaltung wird beauftragt, die Nutzungsmöglichkeiten des alten Waghäusles als Infopunkt/Anlaufstelle und Lagerhaus für den Kanusport zu prüfen und dessen Gestaltung und Umfeldgestaltung ggf. mit der Maßnahme Bootsrastplatz zur Förderung einzureichen.**

Im Anschluss bringt Oberbürgermeister Oswald folgenden Beschlussantrag von Stadtrat Dr. Siglinger zur Abstimmung:

Der Gemeinderat stimmt folgenden Maßnahmen mit Gesamtkosten in Höhe von 100 Tsd. Euro zu:

- Planie des Geländes**
- Herrichten des Waghäusles mit Schaffung eines Starkstromanschlusses**
- Freischneiden der Steinwand**

Das Gremium stimmt dem Antrag mit 13 Ja-Stimmen bei zehn Gegenstimmen zu.